



Point d'étape du projet « Veudagne Santé »

La commune de Ferney-Voltaire poursuit avec détermination son ambition de renforcer l'accès aux soins de proximité pour l'ensemble du Pays de Gex. Dans cette perspective, un projet hospitalier structurant a été présenté aux élus le vendredi 11 juillet par un opérateur de santé privé pressenti pour assurer l'exploitation de ce futur établissement.

Ce futur pôle hospitalier, dédié à la chirurgie ambulatoire et complète, constitue une avancée majeure pour l'offre de soins dans le Pays de Gex. La possibilité d'implanter une telle activité sur le territoire gessien a été inscrite dans le dernier Schéma régional de santé de l'ARS, grâce à la mobilisation commune et déterminée des élus. Une dynamique collective qui ouvre la voie à la concrétisation d'un équipement d'envergure, susceptible de voir le jour avant 2030.

Le projet s'inscrit dans l'aménagement de la zone Veudagne-La Fin, piloté par la SAS Ferney-Voltaire Veudagne, qui réunit Demathieu Bard Immobilier, COFFIM et Dynacité. En tant que bailleur social, ce dernier assurera la gestion des logements sociaux liés au projet, dont une part significative sera réservée aux professionnels de santé. Un levier essentiel pour attirer et fidéliser les personnels médicaux et paramédicaux indispensables au fonctionnement de la future clinique.

Ce projet structurant s'inscrit dans la procédure de modification d'intérêt général du PLUiH, engagée par délibération de l'agglomération du 16 novembre 2022. Il vise à combler le déficit de structures de santé dans le Pays de Gex, tout en s'accompagnant de nouveaux équipements publics : petite enfance, scolaire, sportif... pour répondre aux besoins du territoire.

Soucieuse de transparence et de concertation, la Ville de Ferney-Voltaire proposera dès la rentrée 2025, à l'occasion des réunions de quartier, des temps d'échange permettant à chacun de suivre l'évolution du programme.

À l'image de l'arrivée du tramway, fruit d'années de mobilisation collective, le projet « Veudagne Santé », situé à quelques minutes à pied du futur terminus, pourrait renforcer significativement l'attractivité et la qualité de vie dans le Pays de Gex.

« Dans un territoire de plus de 100 000 habitants, il n'est pas normal de ne pas disposer de structures de soins adaptées et de rester exclusivement dépendants de la Haute-Savoie ou de la Suisse. Cette coopération entre acteurs publics et privés est essentielle pour construire ensemble l'avenir de notre santé de proximité. », Daniel Raphoz, maire de Ferney-Voltaire